

LA VERITE

— SUR LA —

Question de la Défense navale

I

En garde contre les divagations des démagogues!

En politique, il y a toujours eu, il y aura toujours des esprits outrés, des excessifs, des énergumènes prêts à faire de la démagogie, à exciter le préjugé populaire.

Il y en a de cette engeance dans la province de Québec, comme Toronto a son *News* et Winnipeg sa *Tribune*.

Pendant que ces francophobes hurlent là-bas que le gouvernement Laurier n'est pas assez impérialiste, ils ont ici des affidés qui le dénoncent comme l'étant trop.

Tout cela à propos d'un vœu exprimé par la Chambre des communes à sa dernière session sur la question de défense navale.

On distribue dans la Province des brochures fantaisistes, et une certaine presse, entre autres *l'Action Sociale*—un journal qui devrait avoir bien autre chose à faire que de brasser des préjugés—s'étudie à semer l'alarme dans les esprits. Un rien, un racontar de reporter aux abois, un brin de paille, suffit à ces sonneurs de tocsin pour répandre dans le public toutes sortes d'idées fausses.

Tout ce qu'ils entendent dire, tout ce qui leur passe par la tête, leur sert de prétexte.